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Заключение врача

Здравствуйте, Вероника!

В настоящее время большинство урологов считает, что любой камень, даже бессимптомный,
лучше удалять. Это связано с тем, что впоследствие могут возникнуть различные осложнения.

Удалять, бесспорно, лучше с помощью дистанционной ударно-волновой литотрипсии (ДУВЛ).
Правда, у Вас камень в нижней чашечке, а в этой ситуации важно еще знать угол между
нижней чашечкой и мочеточником, чтобы прогнозировать, насколько ДУВЛ будет эффективна
(сделайте сканирование снимков урограммы или их фото и перешлите мне на почту
gkv@bk.ru).

Пояс Физомед, как пишет производитель, помогает при камнях. Однако, крупных исследований
по доказательству его эффективности не проводилось!

С уважением, Константин В. Головченко.
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